

BOLETÍN No. 269 ->>

Además de cortes informativos se realizará un programa especial de análisis con catedráticos e investigadores de la Universidad.

A las 21:00 horas se enlazará la señal de Radio Educación para transmitir una mesa de análisis sobre la jornada electoral a nivel nacional.

Como es tradición, la Universidad Autónoma de Aguascalientes realizará una cobertura especial de la jornada electoral de este 5 de junio, con cortes informativos desde las 8:00 horas y programas de análisis, lo cual brindará al auditorio contenidos de calidad en este suceso de trascendencia política en el estado.

Al iniciar las transmisiones de Radio Universidad de Aguascalientes este 5 de junio, se emitirán cortes informativos cada dos horas para informar a la población sobre el clima electoral, detalles y pormenores de lo que acontezca en el Instituto Estatal Electoral, además de cobertura de partidos políticos y casillas con la objetividad y crítica que ha caracterizado a la estación radiofónica universitaria desde la década de los 90, cuando fue el primer medio que incursionó en la emisión de este tipo de contenidos en el estado.

Además de dichos breves informativos, entre las 18:00 y 19:00 horas se realizará un programa especial de análisis en el cual participarán catedráticos e investigadores de la Autónoma de Aguascalientes, quienes comentarán sobre su percepción y análisis entorno al proceso electoral vivido en la entidad para la renovación de puestos de elección popular, en especial para los cargos de Ayuntamiento y gobierno del estado.

Posteriormente, de las 21:00 a las 22:00 horas se enlazará la señal de Radio Universidad de Aguascalientes con Radio Educación, en la cual se tendrá una mesa de debate sobre la jornada electoral a nivel nacional, con el objetivo de brindar al auditorio no sólo un panorama sobre lo acontecido en Aguascalientes, sino que también en las otras entidades federativas en las cuales se realizarán elecciones.

Cabe mencionar que la cobertura especial de la Universidad Autónoma de Aguascalientes ofrecerá a los auditorios la objetividad, crítica y análisis característica de la radio universitaria, con lo cual la Institución ratifica su compromiso con los valores de la democracia en los que la información es sustancial para su consolidación.

